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Protokoll der Hauptversammlung vom 12. Mai 2023 

Teilnehmende Vorstand:     Fabienne Signer (FS), Mirjam Brunner (MB), 

Peter Müller (PM), Raphael Michel (RM), 

Sandro Bättig (SB), Vreni Bühler (VB), 

Hallenwart:  Martin Raschle (MR) 

Revisor:       Werner Raschle (WR) 

Gast Christian Gertsch (CG), Gemeindepräsident 

Entschuldigt Vorstand:     Melanie Tolino (MT) 

Revisorin:    Corinne Müller (CM) 

Protokoll Fabienne Signer 

Treffpunkt 20.15 Uhr, Restaurant Schäfle in St. Peterzell 

Beginn 21.00 Uhr 

Traktanden und Beschlüsse Wer 

   

0.  

Willkommen & Nachtessen 

Um 20.15 Uhr begrüsst Peter alle Anwesenden. Vor allem heisst er Chris-

tian Gertsch, den Gemeindepräsidenten vom Neckertal, herzlich willkom-

men. Dann wünscht er allen «en Guete». 

 

PM 

1.  

Begrüssung 

Um 21 Uhr eröffnet PM die diesjährige Hauptversammlung. Als erstes be-

dankt er sich bei der Schäfle-Küche fürs leckere Nachtessen, was alle mit 

einem kräftigen Applaus bekräftigen. Zudem merkt PM an, dass das Es-

sen und sämtliche alkoholfreie Getränke bis zum Ende der HV von der 

Dorfgemeinschaft übernommen werden. 

Anschliessend nennt PM alle Vereinsdelegationen, die heute anwesend 

sind: 

- Landfrauen St. Peterzell-Wald 

- Turnverein St. Peterzell 

- Männerchor St. Peterzell 

- Pfadi Yberg 

- Schmitte-Chörli Necker 

- Seniorenarbeit -> Alterskontaktkommission wurde umbenannt 

und wird nun von einem neuen Vorstand geführt 

Nicht anwesend sind: 

- Regionale Jugendmusik St. Peterzell 

- Landjugend Neckertal 

- Vereinsgemeinschaft Schönengrund 

 

PM 
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- Verein ehemaliger St. Peterzeller (VES) -> den Verein gibt es 

noch, jedoch konnte niemand an der HV dabei sein 

Im Vorfeld der Hauptversammlung werden jeweils die Briefe für die Mit-

gliederbeiträge verschickt. Per 12.05.2023 hat die Dorfgemeinschaft 61 

private und geschäftliche Mitglieder. 

2.  Wahl der Stimmenzähler 

Die Dorfgemeinschaft schlägt Michael Züst und Flora Schläpfer als Stim-

menzähler vor. Dies wird mit einem Applaus genehmigt. 

PM erklärt, dass 30 Personen anwesend, 28 davon stimmberechtigt sind. 

Somit beträgt das absolute Mehr 15. 

 

PM 

3.  Protokoll der letzten HV 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 13. Mai 2022 ist auf 

der Homepage abgelegt und dort nachzulesen. Nachdem keine Anmer-

kungen eingehen, wird dieses verdankt und FS somit entlastet. 

 

PM 

4.  Tätigkeitsbericht des Präsidenten 

Als nächstes liest PM den Tätigkeitsbericht des Präsidenten vor. Diesen 

hat er in 5 Sparten gegliedert: 

- Intensiver Start ins Präsidenten-Amt 

Mit vielen Sitzungen, zahlreichen neuen Ideen und grossem Tatendrang 

ist PM vor ca. 1 ½ Jahren ins Präsidenten-Amt gestartet. 

- Chilbi mit Grümpeli 

Die Neuauflage der St. Peterzeller Chilbi, zusammen mit dem Grümpeli, 

hat vom OK sehr viel Energie gefordert. Dank dem grossen Wetterglück 

können wir den Anlass, trotz roter Zahlen, als Erfolg verbuchen. 

- Wintermarkt 

Viel Wissen und die Führung gingen mit dem Weggang von Rosmarie 

und Fredy Lieberherr verloren. Umso dankbarer ist das OK für die an-

fängliche Unterstützung von Thomas Gantenbein, der unter anderem die 

Idee für den neuen Platz ins OK gebracht hat. Zudem dankt PM vor allem 

der evangelischen Kirche fürs kostenfreie zur Verfügung Stellen des Are-

als und allen mitwirkenden Vereinen. Sie alle haben den Wintermarkt zu 

einem grossen Highlight gemacht. 

- Personelles 

Kurz nach der letztjährigen HV hat Melanie Tolino ihren Rücktritt aus 

dem Vorstand gegeben. In ihren 4 Jahren war sie zuerst als Aktuarin, 

dann vorübergehend als Kassierin und schliesslich als Webmasterin tätig. 

Glücklicherweise konnten wir Sandro Bättig als neuen Webmaster gewin-

nen. Er führt dieses Amt seit September 2022 aus und PM spricht ihm ein 

grosses Kompliment für die leserfreundliche und ansprechende Neuge-

staltung aus. 

Zudem informiert PM die Anwesenden, dass Raphael Michel per HV sei-

nen Austritt aus dem Vorstand bekanntgegeben hat. Ihm wird für seinen 

Einsatz gedankt. Auch hier konnten wir bereits nach kurzer Suche ein 

neues Vorstandsmitglied – Vreni Bühler - gewinnen. 

- St. Peterzell 

Rückblickend auf das vergangene Jahr folgert PM, dass «in St. Peterzell 

wieder etwas los» ist. Ebenso durfte er erfahren, dass die Leute kom-

men, wenn etwas organisiert wird. Dies hat sehr viel Einsatz seitens des 

Vorstandes und der verschiedenen OK’s bedeutet. Somit hofft PM, dass 

das kommende Jahr etwas ruhiger werden wird, nachdem alle Pfeiler 

(neu) gesteckt worden sind. 

 

PM 



 

Seite 3 von 9 

Schliesslich geht er aufs St. Peterzählt, die Publikation der Dorfgemein-

schaft, ein. Dies ist ein wichtiges und geschätztes Blatt, mit dem die Be-

völkerung auf dem Laufenden gehalten und informiert wird. 

5. J Jahresrechnung und Revisorenbericht 

a) Jahresrechnung 

Im Folgenden präsentiert RM die grössten Posten der Jahresrechnung. Er 

weist darauf hin, dass Fragen jederzeit gestellt werden können – auch 

nach der Versammlung. 

 Ertrag CHF Aufwand CHF 

2021/22 2022/23 2021/22 2022/23 

Mitgliederbeiträge 1'280.00 2'755.00   

Kurtaxen 2'942.00 3'482.00   

Ertrag aus 

Aktivitäten 
350.00 19'040.95   

Mietertrag Bühne, 

Saal 
8'640.00 13'800.00   

Hauswarts 

entschädigung 
  4'635.00 8’086 

Reparaturen   429.70 1'037.57 

Mobiliar   7'022.70 2'205.34 

Aufwand für 

Aktivitäten 
  1045.15 20'935.55 

     

Flüssige Mittel 
01.04.2022 31.03.2023 

71'987.75 62'245.91 

Gewinn 
4'158.50 4'019.56 

Mit Blick auf die vorliegenden Zahlen, erklärt RM, dass der Ertrag aus An-
lässen im letzten Jahr vom Servieren für den St. Galler Blasmusikverband 

und den Chlaus-Besuchen stammt. Zudem macht er darauf aufmerksam, 

dass der Gewinn von gut 4'000 Franken daher kommt, dass die (Neu)-

Anschaffung der Kaffeemaschine und der Verdunklungsvorhänge im Vor-

jahr verbucht, aber im aktuellen Jahr bezahlt wurden. Die Frage von Ros-

marie Amacker (RA), ob auch ein Teil der Hallenvermietung an die 

Schule geht, verneint RM. Denn die Abnahme, das Putzen und die Haus-

wartsentschädigung sind in den Mietkosten inbegriffen. 
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Da die Chilbi einen grossen Teil der Einnahmen und Ausgaben für die An-

lässe ausmacht, präsentiert RM die Zahlen dieses Anlasses: 

 Ertrag CHF Aufwand CHF 

Grümpelimannschaften 320.00  

Bareinnahmen 10'907.30  

Standeinnahmen 420.00  

Attraktionen  3'398.00 

Musik  1'800.00 

Grümpeli  423.30 

Festwirtschaft  7'258.35 

Werbung  807.26 

Sonstiges  114.15 

Vereinsentschädigung  2'500.00 

   

Total 11'647.30 16'301.06 

  -4'653.76 

Mit den Posten Startgeld, Bareinnahmen und Standeinnahmen, konnten 

total CHF 11'647.30 eingenommen werden. Dem stehen einige Ausgaben 

(Attraktionen, Musik, Grümpeli, Festwirtschaft, Werbung, Sonstiges, Ver-

einsentschädigung) von total CHF 16'301.06 gegenüber, womit ein Ver-

lust von CHF 4'653.76 verbucht werden musste. 

RM 

b) Revisorenbericht 

Werner Raschle und Corinne Müller sind die neuen Revisoren der Dorfge-

meinschaft. WR verliest den Revisorenbericht zu Handen der Hauptver-

sammlung. 

Beschwingt von der Euphorie der Dorfgemeinschaft, hat WR das Amt des 

Revisors übernommen. Somit sind CM, RM und er am 20. April zusam-

mengekommen, um die Jahresrechnung zu prüfen. Die Revisoren haben 

eine lückenlose und ordentlich geführte Buchhaltung vorgefunden. Des-

halb stellen sie folgende Anträge: 

1. Die Jahresrechnung 2022/23 sei zu genehmigen. 

2. Dem Kassier und dem ganzen Vorstand sei für die geleistete Arbeit 

mittels Applaus Entlastung zu erteilen. 

Beide Anträge werden einstimmig angenommen und mit Applaus bekräf-

tigt. 

 

WR 



 

Seite 5 von 9 

  

6.  Jahresprogramm 

MB präsentiert das Jahresprogramm mit Anlässen und Aktivitäten, die in 

den kommenden Monaten in St. Peterzell stattfinden werden: 

Datum Was 

12. Mai Hauptversammlung (Dorfgemeinschaft) 

17. Mai Einläuten Jubiläumsjahr mit Apéro  (OK Jubiläums-

jahr) 

18. Mai Ökumenischer Gottesdienst (OK Jubiläumsjahr) 

19. Mai Neckisprinter (TV St. Peterzell) 

20. Mai Neckertaler Turntag und Auffahrtsparty 

(TV St. Peterzell) 

3. Juni Frauenbrunch mit Referat (OK Jubiläumsjahr) 

Bridge-Party (Landjugend Neckertal) 

1. Juli Musikfest (OK Jubiläumsjahr) 

300 Jahre Kirche Peter und Paul 

2. Juli Patrozinium Kirchenfest (OK Jubiläumsjahr) 

11. & 12. August Chilbi mit Grümpeli (Vereine der Dorfgemeinschaft) 

9. September Wanderung durch den Besitz der Katholischen 

Kirche (OK Jubiläumsjahr) 

1. - 30. November St. Peterzeller Jassmeisterschaft (TV St. Peterzell) 

6. November Männerabend mit Sven Keller (OK Jubiläumsjahr) 

19. November Wintermarkt (Dorfgemeinschaft, TV St. Peterzell, Män-

nerchor, Landfrauen) 

3. Dezember Einchlausen (Pfadi Yberg) 

4. - 8. Dezember Samichlaus-Besuche (Dorfgemeinschaft) 

9. Dezember Final St. Peterzeller Jassmeisterschaft (TV St. Pe-

terzell) 

17. Dezember Abschlussgottesdienst (OK Jubiläumsjahr) 

1. Januar 2024 Neujahrsapéro (Dorfgemeinschaft) 

Dabei macht sie vor allem auf die verschiedenen Anlässe des Kirchenjubi-

läums aufmerksam, die übers ganze Jahr verteilt sind und jeweils im St. 
Peterzählt publiziert werden. 

- Norbert Müller (NM) betont, dass es sich dabei um das Jubiläum 

fürs Kirchgebäude, nicht der katholischen Kirche handelt. Es sind 

alle Leute angesprochen und eingeladen, ungebunden von der 

Konfession. Zudem bittet er, dies auf der Homepage der Dorfge-

meinschaft anzupassen. 

- Flora Schläpfer (FSc) ergänzt, dass am Anlass vom 2. Juli der 

ökumenische Chor singt. 

Schliesslich möchte PM von den Anwesenden die Meinung zum Neu-

jahrsapéro in Erfahrung bringen. Die Rückmeldungen dazu scheinen 

durchwegs positiv. 

 

MB 
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7.  Anlässe 

Im Folgenden werden die OK’s der verschiedenen St. Peterzeller-Anlässe 

vorgestellt und ein Rück-, als auch Ausblick gemacht. 

a) Chilbi mit Grümpeli 

Das OK der Chilbi besteht aus folgenden Personen: 

Präsident und Personal Peter Müller 

Kassierin Vreni Bühler 

Grümpeli Josua Nef 

Festwirtschaft Samuel Knaus 

Markt Mirjam Brunner 

Administration / Werbung Fabienne Signer 

Rahmenprogramm Thomas Rechsteiner 

Die letztjährige Chilbi vom 19. & 20. August wurde während 7 intensiver 

Sitzungen auf die Beine gestellt. Dank dieser aufwändigen Vorbereitung, 

dem grossen Wetterglück und dem unermüdlichen Einsatz der HelferIn-

nen, konnte die Chilbi als Erfolg verbucht werden. Wie jedoch im Trak-

tandum 5a aufgezeigt wurde, rutschten wir mit gut 4'600 Franken ins Mi-

nus. Für die kommenden Jahre erhoffen wir uns, die Ausgaben etwas 

schlanker zu behalten. Jedoch weist PM darauf hin, dass es wichtig ist, 

die Chilbi wieder zum Laufen zu bringen und nicht, riesige Gewinne zu 

erzielen. Daraufhin wird die Diskussion eröffnet, ob den Vereinen wichti-

ger ist, dass die HelferInnen kostenlos verpflegt werden, oder aber diese 

runtergeschraubt, dafür die Ausschüttung an die Vereine erhöht werden 

soll. Nach einigen Wortmeldungen wird deutlich, dass sich die Meinung 

der Vereine derer des OK’s anschliesst; richtig ist, dass die Arbeitenden 

belohnt werden, die Ausschüttung ist zweitrangig. 

RM merkt an, dass die Ausschüttung dem Umsatz entsprechend erfolgen 

wird. 

Das Datum der diesjährigen Chilbi wurde auf den 11. & 12. August vor-

verschoben. Um den Anlass attraktiver zu machen, wird am Freitagnach-

mittag ein Kinder-Grümpeli stattfinden, um mehr Leute auf den Platz zu 

locken. Zudem ist die Schifflischaukel zurück. 

b) Wintermarkt 

Den Wintermarkt organisieren folgende Personen: 

Präsident Martin Raschle 

Markt Peter Müller 

Raclette-Stube Daniel Grob 

Fabian Huser 

Administration / Werbung Fabienne Signer 

Als erstes wird der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Oberer Ne-

cker ein grosser Dank für ihr grosszügiges Entgegenkommen ausgespro-

chen. Der neue Standort hat sich bewährt; es konnte ein heimeliges 

Marktdörfli mit kurzen Wegen aufgestellt werden. Dieses kam durch 28 

Stände und 2 Beizen zustande. Zudem bot sich die Gelegenheit für Kon-

zerte in der Kirche. 

MR bedankt sich für die unkomplizierte Zusammenarbeit mit den Verei-

nen und der Kirche. Diese hat zu einer tollen Atmosphäre beigetragen 
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und die erhaltenen Rückmeldungen aus der Bevölkerung waren durch-

wegs positiv. Dieses Feedback kommt auch von den Anwesenden; es war 

ein super Anlass, um unter die Leute zu kommen. 

Schliesslich merkt MR an, dass das OK das Ziel anstrebt, den Winter-

markt selbsttragend und somit ohne Gönner durchführen zu können. 

Deshalb wird er auf die Vereine zugehen, um in Erfahrung zu bringen, 

was sie eingenommen haben, um eine allfällige Gewinnbeteiligung aus-

zuhandeln. Daraufhin erwidert WR, dass er als Sponsor sehr gerne für 

solch tolle Anlässe spendet, um sich im Dorf zu zeigen. Daher würde er 

weiterhin mit Sponsoren arbeiten, findet jedoch die Idee mit der Umsatz-

beteiligung sinnvoll. 

c) Fasnacht 

Seit 2014 fand die Fasnacht am 19. Februar 2023 erstmals wieder in St. 

Peterzell statt. Während einer Sitzung wurde diese vom Vorstand der 

Dorfgemeinschaft kurzerhand auf die Beine gestellt. Da wir für die beste-

hende Route keine Bewilligung bekommen haben, führte diese neu über 

die Dickenstrasse zur Turnhalle. Die Dorfgemeinschaft war sehr über-

rascht von den vielen Besuchenden, weswegen die Festwirtschaft zwi-

schenzeitlich am Anschlag war. Nichtsdestotrotz war es ein gelungener 

Anlass und wird alle zwei Jahre in St. Peterzell stattfinden – das nächste 

Mal 2025. 

Schliesslich wird PM von Rosmarie Amacker (RA) für seine guten Berliner 

gelobt. 
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8.  Mutationen, Wahlen 

a) Bisher 

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Fabienne Signer (Aktuarin, Vize-Präsi-

dentin) und Mirjam Brunner (Redakteurin) treten zur Wiederwahl an. In 

Globo wird abgestimmt; FS und MB werden einstimmig angenommen 

und mit Applaus verdankt. 

Martin Raschle als Haus- und Hallenwart kann nicht gewählt werden. 

b) Rücktritte 

Wie bereits erwähnt, hat die Webmasterin Melanie Tolino kurz nach der 

letztjährigen HV ihren Rücktritt bekannt gegeben. 

Per heute tritt zudem Raphael Michel von seinem Amt als Kassier zurück. 

Ihm wird für seinen grossen Einsatz gedankt. Wenn er auch nicht vom 

Fach ist, hat er sich voll in die Arbeit reingekniet. 

c) Neu 

Als neue Vorstandsmitglieder stellen sich Sandro Bättig als Webmaster 

und Vreni Bühler als Kassierin zur Wahl. SB amtet bereits seit September. 

PM macht darauf aufmerksam, dass, wer schon auf der Homepage war, 

seine tolle Arbeit sehen konnte. 

VB ist versiert in der Buchhaltung. Ihr wird für ihre Bereitschaft als Vor-

standsmitglied gedankt. 

Die beiden werden einstimmig gewählt und mit einem Applaus verdankt. 

d) Wahl des Präsidenten 

Schliesslich stellt sich Peter Müller zur Wiederwahl als Präsident. In den 

letzten 1 ½ Jahren hat er sehr viel Schwung und viele neue, tolle Ideen 

in den Verein reingebracht. Somit hofft der Vorstand, ihn noch lange an 

der Spitze der Dorfgemeinschaft zu wissen. 

PM wird von den Anwesenden einstimmig wieder gewählt und mit einem 

kräftigen Applaus verdankt. 
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9.  Ehrungen 

Wie PM bereits in seinem Tätigkeitsbericht erwähnt hat, hat RM seinen 

Rücktritt vom Amt des Kassiers gegeben. Der Vorstand dankt ihm herz-

lich für seinen Einsatz während den vergangenen 1 ½ Jahren und über-

reicht ihm, unter Applaus, einen Früchtekorb. 

Auch wird MT für 4 Jahre im Vorstand der Dorfgemeinschaft gedankt. Da 

sie heute leider nicht anwesend sein kann, wird der Vorstand ihr zu ei-

nem späteren Zeitpunkt einen Früchtekorb überreichen. 

 

PM 

10.  Anträge 

Bei PM sind keine Anträge eingegangen. 

 

PM 

11.  Allgemeine Umfrage 

a) Weihnachtsbeleuchtung 

Wie im St. Peterzählt bereits mitgeteilt wurde, wurde das Thema der 

Weihnachtsbeleuchtung angeschoben, wegen der Energiekrise jedoch 

vorübergehend pausiert. PM erklärt, dass bei den einen Häusern die be-

stehende Beleuchtung noch vorhanden ist, diese aber überholt werden 

müsse. Die Abklärungen werden über den Sommer gemacht, der defini-

tive Entscheid ist aber nicht zuletzt von den Kosten abhängig. Die Anwe-

senden geben zu verstehen, dass sie eine Beleuchtung sehr schön finden 

würden, den Entscheid fürs letzte Jahr aber nachvollziehen können. Zu-

dem wird die Idee in die Runde geworfen, einen Stern in die Giebel zu 

hängen. PM sichert zu, dass zuerst die Kosten abgeklärt werden, danach 

weitergeschaut wird. 

b) St. Peterzählt 

Als erstes bitte MB darum, ihr Beiträge oder auch Anlässe laufend zuzu-

schicken, beziehungsweise mitzuteilen. In Bezug auf den Redaktions-

schluss fragt sie in die Runde, ob sie den PräsidentInnen die Daten schi-

cken, oder jeweils vor dem Einsendeschluss direkt bei ihnen nachfragen 

soll. Die Antworten sind einstimmig, dass die PräsidentInnen froh sind, 

wenn MB immer mal wieder nachfragt. 

Auf den Hinweis, dass das Blatt im Postkreis 9127 versandt wird, tauchen 

verschiedene Fragen auf. So zum Beispiel, ob der Versand in den Arnig 

nicht möglich ist. Daraufhin erklärt PM, dass dieser jeweils individuell 

adressiert erfolgen müsste, somit einen erheblichen Aufwand bedeuten 

würde. Zudem erzählt er, dass im Vorstand bereits die Idee aufgekom-

men ist, beispielsweise für Wald Pensionäre zum Verteilen anzufragen. 

Auch werden einige Exemplare weiterhin im Dorfladen St. Peterzell und 

in der Landi ausgelegt. Schliesslich erklärt PM, dass er bereits eine Mail-

Verteilerliste hat, der man sich jederzeit anschliessen kann. 

Zum Schluss bedankt sich PM bei MB für ihren grossen Einsatz. Er findet 

das St. Peterzählt eine sehr grosse Bereicherung. 

c) Lätze 

PM erzählt, dass seit Anfang 2023 alle Neugeborenen in 9127 St. Peter-

zell von der Dorfgemeinschaft einen Latz mit der Aufschrift «I bi en 

stolze St. Peterzeller», beziehungsweise «I bi e stolzi St. Peterzellerin» 

zugeschickt bekommen. 
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Aktuarin Präsident 

 

 

 

Fabienne Signer Peter Müller 

d) Hintergrundarbeit 

Zudem macht PM darauf aufmerksam, dass im Hintergrund vieles läuft, 

was man nicht sieht. So wird beispielsweise die Feuerstelle beim Spiel-

platz gepflegt. In diesem Zusammenhang dankt er Alfred Züst fürs ste-

tige Bereitstellen des Feuerholzes. 

e) Allgemeine Umfrage 

Bei der Eröffnung der allgemeinen Umfrage, meldet sich Werner zu Wort. 

In Bezug auf die Fusion macht er darauf aufmerksam, dass die Gemein-

den unterschiedlich mit der Halle umgehen. Er möchte Christian Gertsch 

mitgeben, die Gemeinde St. Peterzell, und damit die Dorfgemeinschaft, 

bei der Vereinheitlichung zu bedenken. 

Daraufhin ergreift Christian Gertsch das Wort. Als erstes dankt er herzlich 

für den Einblick in die Dorfgemeinschaft. Zudem gratuliert er zur Leistung 

unseres Vereines. Im Allgemeinen ist er sehr beeindruckt vom Engage-

ment der St. Peterzeller Vereine. Der Gedanke, «wie weiter?» ist bereits 

Gesprächsthema im Gemeinderat. In diesem Zusammenhang betont er, 

dass sie auf Vereine wie die Dorfgemeinschaft, die sich engagieren und 

Energien bündeln, angewiesen sind. Die Idee im Gemeinderat ist, indivi-

duelle Lösungen für die einzelnen Dörfer zu finden, da er auf den Einsatz 

der Bevölkerung angewiesen ist und nicht alles selber stemmen kann. 

Schliesslich bittet er darum, in den Mail-Verteiler fürs St. Peterzählt auf-

genommen zu werden. 

 

PM 

 

 

 

 

WR 

 

 

 

 

CG 

Als keine Wortmeldungen mehr kommen, bedankt sich PM herzlich für das zahlreiche Er-

scheinen und die aktive Teilnahme an der diesjährigen HV. 

PM schliesst die Hauptversammlung um 22.20 Uhr. 


